

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, en tratamiento médico, aislada y a la espera de informe médico en los próximos días. Samuel Arias. Mónica Velasco, Adriano de Oliveira en reposo aún con algunos dolores. Paula Regina. Paquita Martínez en espera de operación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por los hermanos de nuestra congregación que están sin trabajo. Pedimos al Señor estabilidad económica en las familias.

- El **calendario mundial de oración** por la iglesia perseguida nos invita a orar en esta semana por:

Lunes: Catar, por una vuelta a la pluralidad y multiculturalidad religiosa. **Martes:** Africa subsahariana con una violencia extrema hacia los cristianos. **Miércoles:** Asia, el crecimiento del extremismo islámico es constante y hay mucha vulnerabilidad hacia nuevos reclutados para grupos violentos. **Jueves y Viernes:** Oramos por Turquía y Siria, los voluntarios cristianos allí también son objeto de represión a pesar de su trabajo de misericordia y ayuda. **Viernes. Sábado:** Oramos por Ucrania, la situación a veces insostenible frente al invasor y oramos por las iglesias allí en su labor de ayuda y amor.

- Oramos por nuestros hermanos fuera de nuestro país: Lydia Pardo en México, Familia Nastase en Suiza, Familia Pineda-Valverde en Florida, Elisabet Nieto en Reino Unido, Carlos Valencia, Maria Antonieta Roa, (Colombia), Leonor Alvarado en USA.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 26 Febrero 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová de los ejércitos”.

La lectura del profeta Zacarías nos lleva a un contexto de crisis con muchas e identificadas aristas, entre ellas el desánimo del pueblo de Israel a la vuelta del exilio babilónico, el alejamiento de Dios, quien había mostrado amor y misericordia en tantas ocasiones, la necesidad de la reedificación del templo de Salomón destruido, y los problemas internos que tenían que ver con el pecado, consecuencia de esa vuelta de espalda a Dios arrastrada por las experiencias vividas en el exilio que no eran compatibles con lo que Dios esperaba de su pueblo.

Es así como Zacarías comienza un trabajo de ánimo y denuncia de las cosas que estaban desordenadas. Sin duda un asunto difícil y complicado de arreglar, pero no imposible, si decidían mirar hacia Dios y confiar en sus fuerzas y reconocer la incapacidad de los recursos propios fuera de Él.

No hay mayor error humano que confiar en las fuerzas propias. Proverbios 16:9 “El corazón del hombre piensa su camino, mas Jehová endereza sus pasos”. Por mucho que nos satisfagan las decisiones que podamos tomar en cualquier área de nuestra vida, si no es de Dios, Él mismo destruirá nuestros planes. Este fue el caso de Ana, la esposa de Elcana, que se dio cuenta de la necesidad de confiar en Dios y no en sí misma (1º Sam 2:9), o de Miriam y Moisés que experimentaron la oportuna intervención del Señor en medio de la persecución cuando ellos ya nada podían hacer por su cuenta (Éx. 15:11).

El Espíritu de Dios se mueve en medio de la adversidad para ofrecernos confianza, tranquilidad y sosiego. Hay cosas y circunstancias en nuestra vida que hemos de dejar para que sea Dios quien las gestione y las administre, a veces son relaciones rotas, otras son problemas incluso espirituales que nos agobian, algunas veces son sufrimientos y ataques injustos que elevamos a niveles inmerecidos. Dios hará porque su poder se manifiesta precisamente en la debilidad.

“Él da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas. Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen; pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. Isaías 40:29-31

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- En el Tablón de Anuncios de la entrada al templo están dispuestas varias listas que corresponden a las áreas y ministerios que nuestra iglesia puede ofrecer en las que cada hermano o hermana puede apuntarse y comprometerse a colaborar. Nuestra iglesia ofrece la posibilidad de servir al Señor en su obra por medio de nuestros dones y capacidades que Él mismo nos ha dado. Te animamos a que busques tu lugar de servicio y compromiso con el Señor por medio de tu iglesia.

- El pasado viernes nuestro pastor llevó al centro de recogida de necesidades para Turquía y Siria que el Ministerio de Obra Social de la Comunidad Bautista de Madrid ha ubicado en la Iglesia Bautista de Hortaleza. Damos las gracias a todos los que han donado ropa y productos y esperamos que todo salga para el centro de distribución en Cerdanyola del Vallés (Barcelona) el próximo Lunes para ser enviado en uno o varios trailers rumbo a Antioquía, donde los hermanos de las iglesias bautistas allí realizarán la distribución en las zonas afectadas.

- **Olimpiadas Evangélicas de Madrid.** Después de tres años de suspensión por la pandemia y otras circunstancias, ya hay fecha prevista. Se celebrarán el día 27 de Mayo en las instalaciones deportivas de Moratalaz. Una oportunidad de compartir y competir toda la mañana y tarde del sábado con otras iglesias evangélicas de Madrid. También si quieres ser voluntario puedes inscribirte como tal. Más información Marta y Miriam Gil.

- **Culto de Bautismos.** El próximo domingo 5 de Marzo a las 12:00h tendremos un culto especial de bautismos y Mesa del Señor. Serán bautizados los hermanos Víctor Giovanni y Victoria Giovanna. Una oportunidad de testificar cómo Dios sigue llamando a sus hijos a comprometerse en el camino del seguimiento de Jesús. Después del culto tendremos un tiempo fraternal alrededor de un tentempié. Yineth Velasquez coordina este tiempo fraternal.

- **II Curso de monitores de campamentos.** Será del 24 al 26 de Marzo en el centro de retiros "Pinos Reales". Participarán como formadores nuestra hermana Esther Cruz, directora del curso y de campamentos, nuestro pastor en el área de estudios bíblicos y Miriam González como educadora infantil y primaria. Este curso capacitará en diferentes aspectos a quienes desean servir al Señor en el ministerio entre niños y adolescentes en los campamentos de verano. Ora por este curso.

- **66ª Comisión Plenaria de FEREDE** (Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España), se celebrará el próximo miércoles 1 de Marzo durante todo el día, de 10:30 a 17:00h. Nuestro pastor asistirá como representante de la iglesia.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com



“Las oportunidades para compartir el Evangelio se han multiplicado”

Se cumple un año de la invasión rusa a Ucrania. El drama que se vivió aquel 24 de febrero de 2022 se ha extendido durante estos doce meses, en los que millones de personas han sido desplazadas forzosamente, y miles han muerto por los bombardeos o los enfrentamientos en el frente de guerra.

Esta semana pasada, las iglesias cristianas de Ucrania han celebrado un día especial de ayuno y oración. A pesar de las dificultades, los cristianos evangélicos están jugando un papel de enorme importancia en la distribución de ayuda de primera necesidad y en la atención espiritual a los ucranianos. No solo es un país dañado en su infraestructura económica, sino también necesitado de la esperanza sin igual que brinda el evangelio.

“Hay tanto dolor que nadie escucha a nadie”

ANTIOQUÍA. La ciudad que más a sufrido el terremoto. Débora está allí y es una cooperante cristiana que está en la zona cero del terremoto en Turquía. “Hay destrucción, pero también esperanza”, nos dice.

Dos semanas después del terremoto, la tierra volvió a temblar con fuerza en Turquía. Las réplicas se han sucedido casi a diario, pero no como este lunes, cuando los temblores alcanzaron los 6 grados en la escala de Richter.

En estas circunstancias difíciles, son decenas los cooperantes que trabajan para ayudar en la atención a los damnificados. Entre ellos se encuentra Débora, una evangélica que lleva más de tres décadas en Turquía colaborando con diversos proyectos cristianos.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 212 de Marzo 2023

SAMUEL PERDONA LA VIDA DE SAÚL EN ZIF

(1º SAMUEL 26)

A cargo de Lidia Lois



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 5 de Marzo 2023

Al cierre del presente Boletín Dominical no han sido publicadas las programaciones próximas de Buenas Noticias TV.

Puedes seguir las mismas en www.canaldevida.org
